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質 問 順 位 第  1  番 議席番号 １０番 質問者名 山本 紘一 

件      名 要         旨 

 

１．財政問題について 

 

 

 

① 道路特定財源（暫定税率）について 

② 廃止による町への税収、土木行政等への影響は 

 

 ２．町有財産について 

 

 

① 遊休化している町有地の有効な活用方法について 

② 売却、払い下げ等の考えは 

 

質 問 順 位 第  2  番 議席番号 ３番 質問者名 宮原  均 

件      名 要         旨 

１．環境問題について 

 

 

 

 

① 環境施策についての町長の基本的な考え方について 

② 町のゴミ処理の推移について 

  １．可燃ゴミ・不燃ゴミの、１７・１８・１９年度の量は 

  ２．費用関係について（実費用について） 

③ ゴミ減量のためどのような対策を講じているか 

  １．分別収集について 

  ２．ボランティア団体について 

  ３．事業系の一般廃棄物の対応について 

  ４．ISO14001 環境マネジメントシステムの効果、今後の対応について 

  ５．小中学校に対する ISO14001 の導入について 

④ 町有財産（山林）の活かし方について                  

 

２．インターネット光通信について 

 

① 旧夜須地区導入についての対応は                    
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質 問 順 位 第  ３  番 議席番号 ６番 質問者名 池田 篤視 

件      名 要         旨 

 

１．農業関係全般 

 

① 品目横断的経営安定対策見直しによる、補正予算の配分は 

② 有害鳥獣被害による町の対応は 

③ 荒廃した山林の再生は 

 

２．食育について 

 

① 児童の農村体験促進事業について 

 

質 問 順 位 第  ４  番 議席番号 ８番 質問者名 品川 信義 

件      名 要         旨 

 

１．少子化について 

 

① 町内の年間出生数は 

② 現時点での対策は 

 

２．財政問題について 

 

① 将来の財政見通しは 

② ムダの見直しについて 

③ 滞納税の徴収について 

④ 各施設維持費の公表を                       

 

３．大刀洗平和記念館建設について 

 

① 総工事費１０億円の内訳と金利は 

② ボランティア会の仕事はどの様なものか 

③ 展示品は年中同じ物か 

④ 予想入場者に達しなかった場合の対策はあるのか 
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質 問 順 位 第  ５  番 議席番号 ２番 質問者名 川上 康男 

件      名 要         旨 

１．大刀洗平和記念館建設について ① 現在の進捗状況について 

② 設計・建設計画に関する考え方について 

③ 近隣の交通アクセスの考え方について 

 

 

 ２．町税等滞納に関する対策について  

 

① 町税、国民健康保険税、下水道使用料・受益者負担金、給食費、 

住宅新築資金等貸付金、保育料、町営住宅使用料等滞納の現状について 

 

② 今後の対策（改善策）について                     

質 問 順 位 第  ６  番 議席番号 １４番 質問者名 河内 直子 

件      名 要         旨 

 

１．後期高齢者医療制度について 

 

① 対象者に対して充分な説明ができているのか 

② 給付内容について 

③ 一部凍結ではなく廃止・中止を求めるべきでは 

 

２．子ども達の安心・安全について ① 学校給食の食材について安全の確保はできているのか 

② 通学路の歩道整備について 

③ 不用「入れ歯」の回収取り組みについて 

 

３．安心・安全のまちづくりについて ① 産廃等、環境汚染について町の関与はどこまで可能なのか 

② 中間処理施設について 

③ 夜須交番の移転について 
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質 問 順 位 第  ７  番 議席番号 １２番 質問者名 内堀 靖子 

件      名 要         旨 

 

１．食の安心、安全は保てるか 

 

① 食の安心、安全に対する考え方は 

② 学校給食の状況は 

③ 給食費への影響は 

④ 完全米飯給食の実施を 

 

 

２．複合施設のあり方について 

 

① ２つの図書館の存続は必要ではないか 

② 小学校入学時「図書利用カード」の配布をしては 

③ 社会教育、生涯学習、居場所づくりとしての位置づけを 

 

質 問 順 位 第  ８  番 議席番号 １１番 質問者名 梅田 美代子 

件      名 要         旨 

 

１．町営住宅について  

 

① 夜須地区の建替え計画は 

② 払い下げについて 

 

 

２．女性センターについて 

 

① 相談事業について 

 

 

３．子育て支援について 

 

① ５才児健診について 

② 子どもと一緒に外出できる環境整備について 
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質 問 順 位 第  ９  番 議席番号 １５番 質問者名 一木 哲美 

件      名 要         旨 

 

１．行政区の再編合併について、及び線引き 

  について 

 

① 再編合併の現況について 

② 支援期間内の推進について 

③ 行政区の線引きについて、一部見直し（宅地・農地）が 

必要ではないのか見解を 

  

 

２．筑紫野・三輪（山麓）線の全線開通につ

いて 

 

① 未買収建設計画用地について 

② 三並交差点改良について 

 

質 問 順 位 第  １０  番 議席番号 ４番 質問者名 久保 大六 

件      名 要         旨 

 

１．合併の目的と効果について 

 

① 施設の利用について 

② 経費削減について 

③ 税収アップについて 

 

２．公共施設の利用について 

 

① 使用料金について 

② 公民館支館の窓口サービスについて                   

 

３．地域力の活性について 

                        

① いきいきサロンについて 

 

 


